

件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
子どもの遊び場について	子どもの遊び場がほとんどありません。学校開放は早く閉まってしまうので遊べません。小学生はどこで遊べばいいですか。	本市では、令和5年の4月から、すべての小学校で「放課後オープンスクエア」を実施します。これは、教室や運動場など学校の一部を開放して、みんなが考えて、自由に遊んだり、学んだりできる放課後の居場所をつくるために取り組むものです。利用できる時間は、平日は学校の授業が終わってから午後5時まで(10月から3月は午後4時30分)となります。ここでは、ボール遊びをすることも可能ですので、ご利用ください。	2022/10/5	2022/11/11	放課後子ども課
保育所・幼稚園への警備員配置について	市内の保育所・幼稚園へ、子供たちの安全のために警備員を配置してはいいでしょうか。	本市では、市内にあるすべての公立保育所・幼稚園において、園児を狙った犯罪から子ども達を守るため、園内に防犯カメラを設置するとともに、機械警備も導入するなど、防犯体制の充実に取り組んでおります。門扉については、電気錠で常時施錠し、人の出入りがある際にはインターホンとカメラで確認してから開錠するなど、訪問者の確認を徹底しております。さらに、各施設では、万が一に備えて、不審者が侵入した際の対応マニュアルを作成するとともに、有事を想定した訓練も行っております。 また、私立保育所等におきましても、門扉のオートロックや国の補助金を活用して防犯カメラ、非常通報装置の設置、外部からの侵入を防ぐためのフェンス等の外構整備など、各施設の状況に合わせた防犯対策を講じられるとともに、公立保育所と同様、マニュアルを作成し、不審者の侵入に対応した訓練等を行われております。 今後も、各施設の状況に合わせて、さらなる防犯対策に取り組んでまいります。	2022/10/9	2022/11/30	公立保育幼稚園課 私立保育幼稚園課
市役所の蛍光灯の灯りについて	市役所に行きましたが、電気は消してあり、真っ暗な中食事をしている職員もいました。これではモチベーションが上がらないのではないのでしょうか。市役所庁舎は大変古くなっています。新庁舎にすることは難しくとも、せめて電気くらいつけさせてあげてください。	電気代の高騰を受け、本市では、本庁舎の令和4年4月の電気料金は、前年と比較し、電気使用量は減少しているにもかかわらず電気料金が大幅に高くなるなど、光熱水費の削減は喫緊の課題となっております。全庁あげての節電行動を継続的に実施していくため、庁舎内の共用廊下に設置している照明器具の間引きや、使用していない執務場所および昼休みの電気消灯など、市民の皆さまに影響がない範囲で実施しております。 しかし、ご指摘いただきましたように、職員のモチベーションが上がらなければ、質の高い市民サービスを提供することはできません。今後は職員の職場環境にも留意しながら、効果的な節電対策に取り組んでまいります。	2022/10/17	2022/11/25	総務管理課